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　ＰＴＡ学校公開日には、たくさんの方々よりご参加いただき、ありがとうございました。子どもた
ちが、がんばっている様子を参観していただくことができました。今年度も、残すところあとわずか
となりましたが、最後まで子どもたちの成長を願いながら、指導・支援をしていきたいと思います。

 どうぞ、よろしくお願いいたします。
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
　２７日（火）、３名の学校評議員の方々より、ご来校をいただきました。学校経営に関する説明を写
真入りの資料とともに行いました。学校の現状をご理解いただきました。学校評議員の皆様からは、「子
どもたちが活発に学校生活を送っている。」「地域連携が推進されている。」というお言葉をいただき
ました。子どもたちの話合いについては、「人数にもよるが、工夫しながら複数での話合いとなるよう
にできれば良いのではないか。」と言うお話もいただきました。学習形態を工夫しながら、単学年、複

 式（合同）の良さを最大限発揮できるようにしていきたいと思います。ありがとうございました。
 
　仙北市教育委員会学校適正配置準
備室より、保育園・こども園・小中
学校の保護者より、ご協力いただい

たアンケート「私が考える学校再編案」の結果が閲覧できる旨の連絡が入りました。
右のＱＲコードよりご覧ください。（令和５年１２月実施） 

　６年生を送る会の開催に向けて、卒業を前に感謝の意味
を込めた会にできればと検討しながら、５年生が中心とな
り準備を進めているところです。３月５日（火）は、卒業
生の思い出の会となってくれればと思っています。        

ＰＴＡ学校公開日　ありがとうございました

学校評議員　来校 

　どの学級も工夫を凝らし

た学習内容でした。子ども
たちの１年間の成長も見ら
れ、とてもうれしく感じて

います。特に、学習に意欲
的に参加しているところが
本校の子どもたちの素晴ら

しさだと思っています。 

６年生を送る会 

 ＜ほんのささいなつぶやき＞ by  佐藤 
　２７日、防災仙北市広報にて、上桧木内字東上戸沢地区で熊の出没情報がありました。２月下旬の熊情報ということで、職員室

でも話題となりました。昨年は、本校では直接的な熊の被害はないものの、行事内容の変更等を余儀なくされるなど、残念な場面

もありました。これからも、熊の出没状況を見ながら、子どもたちが安全に過ごせるようにしていきたいと思います。情報があり

ましたら、ご連絡くださいますようお願いいたします。通学、スクールバスの乗降の際等には、安全に十分ご配慮くださいますよ

うお願いいたします。 

会　次　第 
１　６年生入場　　　　２　はじめの言葉 
３　わたしはだあれ？　４　リレー 
５　スライドショー　　６　プレゼント 
７　６年生から　　　　８　おわりの言葉 
９　６年生退場 

学校適正配置準備室より 


